

# 24時間球技は両軍

## 46回の攻防



記念行事のメインに組まれた「にこにこぶんショー」(写真上)と町体育館に殺到した大勢の来場者(写真下)



**雨にも負けなかった催し物**

5日は雨にたたられたため会場を町体育館に移し、午前10時40分から中村県議員や近隣首長の出席をいただいで大勢の来場者のもと盛大にオープニングセレモニーが行われました。

その後、NHKおかささんといっしょ「にこにこぶんショー」・寺内タケシとブルージーンズショーが行われ、夜は町民会館でナイトシアター「つりバカ日誌」が上映されました。

にこにこぶんショーは、NHKの人気番組ということもあり、長い列をつくった家族連れの来場者で体育館はいっぱいに埋まり、寺内タケシとブルージーンズショーは会場がひとつになり大変盛り上がりました。



会場内が総立ちとなった寺内タケシとブルージーンズショー



### あなたも、私も みんなで参加しました

(写真左上)親子で行われた大玉ころがし(写真左下)混成で行われた青年野球(写真下)こけら落しで行われた高校野球(写真右上)選抜で行われた婦人ソフトボール(写真右下)園児の三角ベース

